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Zusammenfassung


Anhand des Konzepts der homöopathischen Intensivtherapie wird ein Krankheitsverlauf dargestellt. Bei einer Patientin mit einem Uteruskarzinom mit Peritonealkarzinose und Metastase des Ovars konnte mit Phosphorus eine gute Besserung der Folgen der Operation und Bestrahlungsschäden mit andauernder Remission erreicht werden. Ein Ileus konnte mit Opium und Thiosinaminum therapiert werden, sodass sich eine Operation vermeiden ließ. Die homöopathische Krebsbehandlung ist zeitintensiv und erfordert eine genaue Beobachtung seitens des Behandlers und des Patienten, sie ist jedoch möglich und sollte auch bei sehr fortgeschrittenen Krebserkrankungen angestrebt werden.
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Summary


Concerning the concept of homeopathic intensive treatment a patient’s follow-up is presented. In a patient with cancer of the uterus with peritoneal carcinosis and ovarian metastasis a good relief of the ill-effects of operation and radiation with an ongoing complete remission was possible by the use of phosphorus. An ileus was healed by the use of opium and thiosinaminum, an operation was averted. Homeopathic cancer treatment is time consuming and needs a high attention from both sides, patient and homeopathic practitioner, it is so far possible and should be envisaged even on progressed cancer diseases.
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